

(校長室だより)

## 有田市立箕島中学校 R4·6·10

No.16

## 思いを語り、受け止めた





1年2組 石井鈴之助「今、自分たちにできること」 1年3組 梅本 昴 「地球の未来」

3年3組 岩木 隆久「ユニセフって何だろう」 2年1組 大峯 祝人「こんな今だからこそ」

3年1組 竹中 瑠華「箕島中学校3年生になって」 3年2組 酒井 祐志「人と地球」

2年2組 阪本 円花「特別、一番になること」 1年1組 雜賀 貴世「人を笑顔に」

1年4組 大門 2年3組 福島 蓮 「友達」 苺 「今、私にできること」

素晴らしい校内意見発表会でした。発表の内容も人とのつながりや絆、自分自身との関わり、 家族のこと、社会的課題など多岐に渡りました(今年は特にSDGsに関する内容が多かったよう に思います)。どの発表も、真剣に物事や課題に向き合い、自分にできることを考えて行動を見 直したり、前向きに未来を切り拓いていこうという強い意志が感じられました。同じ学校に通 う仲間とはいえ、たくさんの人を前にして発表するのは、とても緊張したのではと思います。 発表者のみなさん、ありがとうございました。そして、お疲れさまでした。

最初の挨拶で「自分の耳と目と心で、まっすぐな聞き手となって発表を聴いてほしい」そし て、「発表をしっかりと聴き、聴いたことを頭で整理しながら、発表者の伝えたいことをしっか りと汲み取ってほしい」とみなさんに伝えました。さすがは箕中生。発表を聴いていたみなさ んの態度も良かったです。まっすぐな聞き手となっていました。発表を聴いて、自分のことと して受け止め、自分だったらどうするのか、どうすべきかを考えていたみなさんも多かったの ではないでしょうか。今回の意見発表会に限らず、相手の話をよく聴き、理解しようとするこ とは、相手の気持ちを汲み取り共感することであり、相手を尊重することになります。今後も、

聴くということを大切にしてください。

最後に、意見発表会の運営に尽力してくれた文化委員のみなさ ん、大変ありがとうございました。おかげさまで、素晴らしい発 表会になりました。



